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Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung 
Herrn 
Manfred Dittrich 
Riedbahnstraße 6 
64331 Weiterstadt 

Weiterstadt, den 5. August 2011 

Kommunale Energiewirtschaft 

Sehr geehrter Herr Dittrich, 

bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung: 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

Der Magistrat wird beauftragt, ein Konzept zur kommunalen Energiewirtschaft zu erstellen.  

Dabei sollen Konzepte von Kommunen, die bereits über Klimaschutzkonzepte mit konkreten 
Handlungsempfehlungen verfügen mit in die Beratung einbezogen werden. 

Mit dem Landkreis Darmstadt-Dieburg ist eine enge Kooperation mit dem neu geschaffenen Bereich 
„Energiewirtschaft“ anzustreben. 

Begründung: 

Nach der Katastrophe von Fukushima ist die Wende in der Energiepolitik eingeleitet und in vollem Gange. 
Der Ausstieg aus der Atompolitik ist in der Bundesrepublik unumkehrbar. Das heißt: Wir müssen auf allen 
politischen Ebenen die richtigen Weichen für eine zukünftige Energiepolitik stellen und den notwendigen 
Ausbau regenerativer Energien konsequent vorantreiben. 

Dies stellt auch die Kommunen vor die Aufgabe, Ideen für eine zukunftsfähige und klimaneutrale 
Energieversorgung zu erarbeiten und den Bereich der Energieeffizienz und Energieeinsparung weiter 
auszubauen. 

Mit dem Bau von Photovoltaikanlagen hat die Stadt Weiterstadt einen wichtigen Beitrag zur alternativen 
Energieversorgung geleistet. Um die Wende in der Energiepolitik weiter voran zu bringen ist es erforderlich, 
weitere Formen der Energieerzeugung, wie z. B. durch Tiefengeothermie, Schwachwindanlagen, 
Biogasanlagen etc. zu eruieren und potenzielle Flächen für weitere Photovoltaikanlagen zu erkunden. 

Um diesen Weg konsequent fortzusetzen zu können, ist ein Energiekonzept für unsere Stadt unverzichtbar. 
Auch eine Beteiligung oder Einbeziehung (Sensibilisierung) der Bürger und Untenehmen soll überprüft 
werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

  

Heike Hofmann Heinz-Ludwig Petri 
(Fraktionsvorsitzende) (Fraktionsvorsitzender) 


